

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 22. Juli 2014

Sachstand zur Entwicklung des Gewerbegebietes Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. wie viele und welche Unternehmen aktuell im Gewerbegebiet Delkenheim angesiedelt sind.
2. Wo und mit welchen zentralen Aspekten das Standortmarketing der LH Wiesbaden für das Gewerbegebiet Delkenheim wirbt.
3. Welche Entwicklungsprognose für das Gewerbegebiet Delkenheim besteht.
4. Dem Ortsbeirat in regelmäßigen Abständen von 2 Jahren über den aktuelle Entwicklungsstand zu berichten.

Begründung:

Das Gewerbegebiet in Delkenheim ist in den vergangenen Jahren zu einem beliebten Standort für in- und ausländische Unternehmen geworden. Auch aufgrund der günstigen verkehrlichen Anbindung an Autobahn, Schiene und Flughafen hat das Gebiet eine rasante Entwicklung gemacht. Für den Stadtteil selbst hat die Entwicklung des Gebiets nachhaltige Konsequenzen in Bezug auf Arbeitsplätze, Wirtschaftskraft, Verkehr und Infrastruktur. Deshalb ist es von wesentlicher Bedeutung über die aktuelle Entwicklung des Gewerbegebietes in regelmäßigen Abständen informiert zu werden.

Beschluss Nr. 0027

Verteiler:

Dezernat III
80

Buchroth
Ortsvorsteher